

12.02.2026 - 10:01 Uhr

Les fondateurs de Théodora passent le flambeau dès le 1er juin 2026



33 ans après la création de la Fondation Théodora, les fondateurs Jan et André Poulie préparent la passation de l'œuvre à laquelle ils ont consacré leur vie.

Mesdames, Messieurs,

Vous trouverez ci-joint notre communiqué de presse concernant la nouvelle direction de la Fondation Théodora, qui prendra ses fonctions le 1^{er} juin 2026.

Meilleures salutations,

Tamara Attali

Chargée de communication

D +41 21 811 59 72

M +41 79 170 74 36

tamara.attali@theodora.org

communication@theodora.ch

Fondation Théodora

Chemin du Bief 6bis, 1027 Lonay

T +41 21 811 51 91

IBAN CH51 0900 0000 1006 1645 5

Medieninhalte



Les fondateurs de la Fondation Théodora avec la nouvelle direction.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100097417/100938411> abgerufen werden.